



Les 3A à la découverte des métiers de demain!

publié le 20/10/2019

Le Mardi 15 octobre, la classe de 3°A est allée à Niort Tech (dans le centre de Niort) dans le but de découvrir ce qu'est une start-up. Durant la matinée, nous avons tourné sur différents ateliers par groupes de cinq pour découvrir différents métiers liés au numérique et à l'innovation.

Nous avons ensuite fait un jeu de piste dans Niort qui a duré 2 heures avant de pique-niquer en plein centre de la Brèche.

A 13h30, nous sommes retournés à Niort Tech où nous avons été divisé en 2 groupes : le premier a fait un escape game (Qu'est-ce qu'une Start-Up ?) et le second groupe a travaillé sur les mots en lien avec le métier de start-upper (produits, matériaux...)

Un seul mot : génial !

Carla et Flavie

Portfolio



Académie
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.